
Compte rendu - Rencontre comité Communication – 17 octobre 2019 
 

 
Personnes présentes : Stéphanie Bonhomme, Olivier Plante, Emélie Poirier, Karine Malépart, 
Michl Nicholson, Isabelle Perron et Mélanie St-Pierre. 
 
M. Nicholson est présent à cette première rencontre afin de présenter au comité son mandat, 
définir ses priorités et répondre aux questions.  
 
 
Points de discussions :  
 
1. Présentation du mandat 
 
M. Nicholson définie le rôle d’un responsable de comité. Ce dernier doit : 

• S’approprier le mandat de son comité; 
• Déterminer la date et le lieu des réunions; 
• S’occuper de l’organisation matérielle avant chaque réunion; 
• Établir l’ordre du jour; 
• Occuper le rôle d’agent de liaison entre le C.E. et son comité. 

 
Il est essentiel que les comités consultent aussi les élèves sur ce qu’ils font. 

 
Mélanie se propose d’être la responsable du groupe, ce qui est approuvé par les membres.  
 
Après quelques échanges concernant le mandat du comité, voici quelques rôles possibles qui ont 
été déterminés: 

• Les communications du mercredi; 
• Le groupe fermé Facebook; 
• Le site internet. 

 
Il est important d’utiliser les plates-formes mises à notre disposition de manière plus efficace et, 
par la même occasion, déterminer le type d’information se retrouvant sur chacune.  
 
Il est établi par le comité que les communications du mercredi et le groupe fermé Facebook seront 
les deux volets prioritaires. Le site internet, qui est géré par Mélanie, fonctionne bien pour le 
moment et n’est pas jugé prioritaire. Il reste deux mises à jour à effectuer sur le site, soit revoir la 
liste des comités, mandats et responsables ainsi que la liste des membres du C.E. Mélanie propose 
à Isabelle de compléter avec elle ces informations. 
 
Il est recommandé par Karine que chaque comité établisse un mandat clair afin de pouvoir le 
transmettre à tous par la suite.  
 



2. Les communications du mercredi 
 
Actuellement, le courriel envoyé à chaque mercredi aux parents est très difficile à gérer. 
Geneviève Chagnon s’en occupe, mais beaucoup de courriels rebondissent, sans compter les 
parents qui ne sont peut-être pas sur la liste d’envoi. Cela demande beaucoup de temps pour 
Geneviève et le comité pourrait aider à simplifier cette méthode de communication. Emélie se 
propose de s’en occuper. Isabelle suggère de la mettre en contact avec une spécialiste en 
informatique travaillant à la CSVT. Ensemble, elles tenteront en premier lieu de déterminer la ou 
les sources du problème (liste d’envoi trop grande, adresses courriels erronées, adresses 
manquantes…). Une validation papier pourrait se faire avec chaque famille en utilisant la pochette 
facteur des enfants.    
 
Ce point sera à discuter avec Geneviève Chagnon, mais le comité pourrait prendre en charge 
l’envoi des communications du mercredi. Karine suggère qu’une adresse courriel propre à ces 
envois soit créée.  M. Nicholson suggère que ces courriels incluent des nouvelles des comités. 
Mélanie souligne que, par souci de transparence, il y a un onglet sur le site internet pour les 
comptes rendus des rencontres des comités. Les comptes rendus ne sont cependant pas envoyés 
par tous. Le comité devra se pencher sur la méthode de fonctionnement la plus adéquate et 
déterminer quels types de communication pourraient se retrouver dans ces courriels 
hebdomadaires.   
 

 
3. Groupe Facebook  
 
Le groupe Facebook est une problématique depuis quelques temps car il n’y a pas de règles 
établies et la mission du groupe est également mal définie. Cela a comme conséquence certaines 
dérives et il s’y retrouve du contenu qui pourrait être diffusé ou répondu autrement. Il serait bien 
que tous les membres de la communauté puissent se réapproprier correctement cette plate-
forme qui devrait refléter notre belle communauté et ce qui se fait au sein de l’école (par exemple 
transmettre ce que les élèves font en classe). Une ébauche de règles avait été commencée l’an 
passé, mais il n’y avait pas eu de suite. Il est suggéré que le comité commence à travailler à partir 
de cette ébauche et détermine une mission claire pour cette plate-forme. Isabelle Perron se 
charge de transmettre au comité ce qui a été commencé l’an dernier.  
 
M. Nicholson propose de mettre le comité en lien avec M. Alain Côté, de l’école des Quatre- 
Saisons, administrateur du groupe FB afin d’aider.  
 
 
4. Prochaine rencontre  

 
La prochaine rencontre reste à déterminer. Elle se fera en fonction de la disponibilité de M. Côté. 
Il est cependant souligné qu’elle doit se faire prochainement afin que le comité puisse se pencher 
sur le groupe Facebook rapidement. Entre temps, Emélie commencera à s’occuper de la 
problématique des communications du mercredi.  


